

hari ini

Kodim 0824/Jember Gelar Patroli Waspada Karhutla Hadapi Musim Kemarau

Siswandi - JEMBER.HARIINI.CO.ID

Aug 6, 2022 - 09:16



JEMBER - Berkurangnya curah hujan menandakan datangnya musim kemarau, beberapa kerawanan dimusim kemarau ini diantaranya kerawanan kebakaran hutan dan lahan (Karahutla), dalam mengantisipasi hal tersebut Kodim 0824/Jember melakukan patroli bersama dengan sasaran masyarakat kawasan hutan. Pada Jum'at 05/08/2022.

Patroli yang dipimpin oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Munthalib tersebut melibatkan personel Kodim 0824/Jember 6 orang, Adm Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) Jember Indra S, Kepala Resort Polisi Hutan (KRPH) Mayang Budi S beserta 20 orang anggotanya.



Sebelum berangkat dilakukan apel untuk menjelaskan tujuan dilakukannya patroli ini, kegiatan yang akan dilakukan hingga sasaran yang akan dipatroli.

Disela-sela kegiatan tersebut Adm KPH Jember Indra S, saat kami wawancarai menupaikan terima kasih dengan ajakan TNI kita melakukan patroli antisipasi karhutla ini, meskipun kami memiliki jadwal patroli sendiri, namun semakin banyak kita patroli tentunya akan lebih aman kawasan hutan kita.

Selanjutnya Kapten Inf Abd Munthalib saat di wawancarai menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan program dari Komando Atas untuk melakukan upaya dini menghadapi musim kemarau ini.

Kegiatan kita ini dalam rangka mengedukasi masyarakat kawasan hutan, untuk tidak membakar sampah, sekaligus mewaspadaai pihak-pihak yang dengan sengaja membakar hutan. Jelas Pasiter Kodim 0824/Jember.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam wawancaranya pada Sabtu 06/08/2022, terkait kegiatan tersebut menyatakan, bahwa Patroli ini merupakan antisipasi bahaya kebakaran hutan, yang akibatnya akan merusak kawasan hijau, berdampak pada pemanasan global dan lain-lain, yang kerugiannya tidak hanya kita yang menanggung, namun anak cucu kita nantinya.

Untuk itu pada kesempatan ini saya turut menghimbau kepada masyarakat untuk tidak melakukan kegiatan yang berpotensi terjadinya kebakaran hutan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)